

ART-Spieler Lauer beim Stauder-Beachcup in Essen

Der Düsseldorfer Beachvolleyballer Patrick Lauer spielt an diesem Wochenende zwei Turniere beim gut besetzten 3. Stauder-Beachcup in Essen. Allerdings tritt der Volleyballer des ART 77/90 mit seinem Trainingspartner Matthias Nötzel (VSCC Oberhausen) an, da sich dessen angestammter Mitspieler Sven Muschellik eine Rückenverletzung zugezogen hat. Lauers Partner war einige Jahre Zuspeler in der Ersten Bundesliga Liga in Leipzig sowie einige Jahre Zuspeler beim VCC Bottrop in der Zweiten Liga. Jetzt spielt er in der Halle für Oberligist Oberhausen. "Wir haben noch nie - nicht einmal im Training - auf einer Seite des Netzes gestanden", sagt Lauer, der mit Nötzel auf Position 25 unter 37 Teams gesetzt ist. Am gleichen Ort findet am Sonntag ein Wettbewerb der B-Kategorie statt, bei dem Lauer/Nötzel ebenfalls antreten.

Bei seinem ersten Auftritt in dieser Sand-Saison erreichte das Düsseldorfer Duo Patrick Lauer/Mark Moos beim B-Turnier in Duisburg-Rumeln einen zweiten Platz von 22 Teams. Im Viertelfinale zeigten sie das beste Spiel des Tages. Mit Erfolg: Gegen die Deutschen A-Jugend-Meister des vergangenen Jahres Blum/Pieper aus Rumeln gewannen sie mit 15:13 und 15:12. Im Halbfinale folgte ein Sieg gegen die Trainingspartner Muschellik/Nötzel mit 8:15, 15:10 und 15:13. Im Finale mussten sich die ART-Spieler mit 10:15, 15:7 und 13:15 dem Duo Lutz Weber/Jens Herden geschlagen geben. (Matthias Goergens)